
 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/03/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventidue del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 24/02/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,42 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, 

Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Chiede la parola il Cons. Palazzo nell’ambito delle comunicazioni, chiedendo di 

poter effettuare un’integrazione all’O.d.g. contenente la sua mozione per Rap, 

affinché possa partire il servizio relativo al posizionamento dello scarrabile per rifiuti 

da potatura nel quartiere.   

Si dà atto che alle ore 9,49 entra il Presidente Teresi ed assume la Presidenza. 

Il Cons. Palazzo chiede al Presidente di poter inserire  la sua  mozione all’O.d.g. 

Il Presidente Teresi chiede venga fatta integrazione di tutte le proposte pervenute. 

Il Presidente Teresi fa presente che da oggi si applica il nuovo regolamento sul 

Decentramento, che prevede il diritto al gettone solo in caso di partecipazione 

effettiva di un terzo della seduta. 

Il Cons. Lo Sardo ritiene che questo provvedimento sia anticostituzionale ed invita 

l’ufficio di presidenza ad attivarsi  richiedendo parere all’ufficio legale del Comune 

di Palermo a all’Assessorato EE.LL. per capire se tale articolo sia o meno legittimo, 

in considerazione che, in tal modo, non si consente ai Consiglieri di fare opposizione. 

Si dà atto che alle ore 9,54 esce il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 9,55 esce il Cons. Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 9,56 rientra il Cons. Stabile. 

Il Presidente Teresi si dichiara d’accordo con il Cons. Lo Sardo e precisa che 

scriverà una nota all’Avvocatura Comunale per capire la legittimità della norma 

regolamentare. 

Il Cons. Palazzo si associa a quanto detto dal Cons, Lo Sardo perché, in tal modo, 

non si dà ai Consiglieri, la possibilità di fare politica, non consentendo per esempio 

l’uscita dall’aula per far cadere il numero legale, dissentendo per una proposta o una 

mozione non condivisa e, pertanto, si associa alla richiesta del Cons. Lo Sardo. 

Il Presidente Teresi comunica che scriverà in giornata la nota. 

Si dà atto che alle ore 10,02 esce il Presidente Teresi ed assume la Presidenza il 

Vice Presidente Aiello. 
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La Cons. Di Gesù ricorda che quando si è discusso, in aula, sul nuovo regolamento, 

lei si era espressa favorevolmente su questo articolo, perché ritiene possa favorire la 

partecipazione ai lavori d’aula di molti Consiglieri, senza negare a nessuno la 

possibilità di fare politica. 

Si dà atto che alle ore 10,05 entra il Cons. Altadonna. 

Il Cons. Palazzo evidenzia, per fatto personale, che si sono lamentati del 

regolamento i due consiglieri sempre presenti che aprono e chiudono le sedute, ma si 

tratta di una questione politica. 

Il Presidente Aiello non condivide quanto detto dalla Cons. Di Gesù perché i 

Consiglieri non sono presenti per il gettone ma per portare avanti le istanze dei 

cittadini ed il progetto dei partiti che rappresentano. 

Così come concepito questo regolamento annulla la politica perché non concede di 

attuare una strategia politica. 

Si dà la parola al Cons. Altadonna il quale evidenzia che originariamente era 

d’accordo con la previsione di un tempo minimo di partecipazione per aver diritto al 

gettone, ma nel corso del tempo ha cambiato opinione ritenendo che oggi conti 

l’apporto specifico che ogni singolo Consigliere dà  e non il numero dei minuti di 

presenza. 

Si dà atto che alle ore 10,13 esce il Cons. Altadonna. 

Il Cons. Lo Sardo ci rimane male per le parole della Cons. Di Gesù ma non si 

stupisce essendo il Regolamento figlio del populismo che ha fatto la fortuna del 

movimento cinque stelle. 

Si dà atto che alle ore 10,15 rientra il Cons. Altadonna. 
Il Cons. Lo Sardo evidenzia che i Consigli di Circoscrizione sono gli unici 

organismi che subiscono questo provvedimento e, pertanto, si dichiara contrario alle 

affermazioni della collega Di Gesù. 

Il Presidente Aiello chiude la discussione sulle comunicazioni e con l’assenso del 

Consiglio, nomina scrutatori i Conss. Palazzo, Stabile e Di Gesù. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello chiede il prelievo del punto 74 dell’O.d.g. parere sulla proposta 

di  deliberazione di Consiglio Comunale avente per oggetto: “regolamento per 

l'applicazione del canone di concessione per l'occupazione delle aree e degli spazi 

appartenenti al demanio o al patrimonio indisponibile destinati a mercati realizzati 

anche in strutture attrezzate”. 

Si dà atto che alle ore 10,19 esce il Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Stabile con il 

Cons. Altadonna.  

Si dà atto che alle ore 10,20 esce il Cons. Altadonna. 

Il Presidente Aiello sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Altadonna con 

il Cons. Lucido.  

Il Presidente Aiello alle ore 10,20 pone in votazione, per appello nominale, il 

prelievo del punto 74 dell’O.d.g. parere sulla proposta di  deliberazione di Consiglio 

Comunale avente per oggetto: “regolamento per l'applicazione del canone di 

concessione per l'occupazione delle aree e degli spazi appartenenti al demanio o al 

patrimonio indisponibile destinati a mercati realizzati anche in strutture attrezzate”. 

il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.6 

Assenti                       n. 4 (Altadonna, Figuccia, Stabile e Teresi.) 



Voti favorevoli         n.6 (Aiello, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Lucido e Palazzo.)  

Voti contrari              nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la proposta, all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello chiede al Segretario la verifica del numero legale per appello 

nominale. 

Procedutosi alle ore 10,24 all’appello nominale, risultano presenti i Conss: 

Aiello, Cavaliere, Di Gesù, Lucido e Palazzo. 

Il Presidente Aiello constatato la mancanza del numero legale rinvia di un' ora la 

seduta alle ore 11,25. 

Procedutosi alle ore 11.28 all’appello nominale, risultano presenti solo i  Conss. 

Lo Sardo e Palazzo. 

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta a domani per mancanza del numero legale. 

 

   

     Il Segretario                                                                Il Presidente 

Funzionario Amm.vo                                               F. Umberto Lo Sardo 

Francesco Castellana 
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